

# *Empresa cubana concreta provechosos encuentros en evento de Aladi*

---



In f o r m a t i z a m o s   p a r a   l a  
S o c i e d a d   C u b a n a

La Habana, 18 oct (RHC) La [Empresa cubana de Aplicaciones Informáticas Desoft](#) concretó provechosos encuentros en el evento Expo Aladi (Asociación Latinoamericana de Integración)-Colombia 2019 Macrorrueda de Negocios Multisectorial.

Después de dos días de intensas rondas de negocios, este viernes culminó la cita, donde Desoft sostuvo encuentros con 17 firmas de países como México, Ecuador, Perú, Colombia y Costa Rica, entre otros, explicó Daisy Diana Vargas, subdirectora de Negocios de la División Integradora de Negocios de esa empresa cubana.

Los encuentros fueron muy provechosos y se evidenció la demanda que existe en Latinoamérica de profesionales y servicios de tecnologías de la información, precisó.

de acuerdo con Vargas, se avizoraron para Desoft numerosas oportunidades de insertarse en la cadena de valor de empresas de dicho sector en la región y por lo tanto de diversificar su mercado y crecer en exportaciones.

También se aprovechó la oportunidad de invitar a los empresarios con los que sostuvimos conversaciones a la Convención y Feria Internacional Informática 2020, a celebrarse en marzo próximo en La Habana, detalló.

Este evento es el más importante que se realiza en Cuba del sector de las Tecnologías de la información y la comunicación, subrayó Vargas, quien representó a la empresa en la cita regional junto a Luis Jorge Fernández, director de la División Integradora de Negocios de Desoft.

A Expo Aladi asistieron compradores y exportadores de las 13 naciones que conforman el bloque latinoamericano e invitados de Centroamérica y el Caribe. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/205301-empresa-cubana-concreta-provechosos-encuentros-en-evento-de-aladi>



**Radio Habana Cuba**